NOTA DE MARIBEL Y LARRY

El *Boletín de Interpretación* lleva bastante tiempo siendo la referencia en la comunicación periódica en castellano ligada a la interpretación del patrimonio.

Como ya conoceréis, la existencia del *Boletín* se debe al empeño y cariño dispuesto por sus dos coeditores, Jorge Morales Miranda y nuestro siempre recordado Francisco Guerra Rosado - Nutri, por lo que tras la prematura pérdida de Nutri el pasado año, Jorge ha incorporado a nuestra compañera Mária Benítez Mengual como colaboradora para poder seguir así regalándonos con nuevos boletines que recojan diferentes experiencias, reflexiones y puntos de vista de calidad sobre lo que acontece en el ámbito de la interpretación del patrimonio.

Mária no es nueva en estas lides ya que hace algún tiempo que participa en la revisión de esta emblemática publicación. A partir de ahora podremos disfrutar también del reflejo de su criterio y profesionalidad en primer término, cada vez que un nuevo número del *Boletín de Interpretación* llegue a nuestras manos o a nuestras pantallas.

Deseamos la mayor de las venturas y acierto a este nuevo equipo editor, a quienes podremos seguir con especial detenimiento a través de esta publicación semestral, de corte técnico pero entrañable, que ahora comienza una nueva etapa.

¡Suerte en esta nueva trayectoria y larga vida al *Boletín*! ¡Que la interpretación del patrimonio os acompañe!

Lorenzo (Larry) Sevilla Gallego, vicepresidente de la AIP Maribel Rodríguez Achútegui, presidenta de la AIP